

PERS

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana dan DDS di Desa Cimahpar, Tingkatkan Kewaspadaan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.PERS.CO.ID

Jan 30, 2025 - 10:25



Sukabumi – Polsek Kalibunder terus mempererat hubungan dengan masyarakat melalui kegiatan **Anjangsana** atau **Door To Door System (DDS)** yang dilakukan oleh **Bhabinkamtibmas** Desa Cimahpar. Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 09.00 WIB ini, bertempat di **Kantor Desa Cimahpar**, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, dihadiri oleh perangkat desa setempat.

Dalam kesempatan tersebut, **Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar**, yang dipimpin oleh **Bripka Taufik Ridwan**, menyampaikan beberapa imbauan penting untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). **Kapolsek Kalibunder, AKP Dodi Irawan, S.H**, mengungkapkan bahwa kegiatan tersebut bertujuan untuk memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah.

"Melalui kegiatan ini, kami mengajak perangkat desa untuk lebih aktif dalam menjaga lingkungan masing-masing. Salah satunya dengan menggiatkan kembali **siskamling** guna mencegah terjadinya **tindak pidana pencurian**," ujar **AKP Dodi Irawan**.

Selain itu, **AKP Dodi Irawan** juga menekankan pentingnya **sosialisasi terkait pemanfaatan lahan pekarangan** kosong untuk ditanami tanaman yang bergizi, sebagai bagian dari mendukung program **Ketahanan Pangan** Presiden Republik Indonesia. Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat ketahanan pangan lokal sekaligus mengurangi kerawanan sosial yang dapat timbul dari kesulitan ekonomi.

Lebih lanjut, **Bhabinkamtibmas** juga mengingatkan perangkat desa untuk selalu **berkoordinasi** dengan pihak kepolisian dalam menghadapi potensi **bencana alam** yang sering terjadi di wilayah tersebut, terutama di musim penghujan.

"Kegiatan berjalan dengan aman dan kondusif. Kami berharap kerja sama antara Polsek Kalibunder dan masyarakat, khususnya perangkat desa, dapat terus terjaga dengan baik demi terciptanya situasi yang lebih aman dan nyaman," tutup **AKP Dodi Irawan**.

Melalui kegiatan ini, Polsek Kalibunder semakin menunjukkan komitmennya untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat dengan membangun komunikasi yang lebih erat dengan perangkat desa dan masyarakat setempat.